

regard d'ensemble cette vie qui brillait de tout son éclat dans la parole aimée de Sa Grandeur, une grande partie de l'auditoire n'a pu retenir ses larmes.

Après la messe, les confrères de classe du regretté défunt se sont réunis pour offrir à la famille des résolutions de condoléance.

— Le 30 mai, Sa Grandeur Mgr Blais a fait l'ordination à la prêtrise du Rév. M. Louis Côté et a conféré le sous-diaconat à M. Raoul Asselin, à la cathédrale. A part les prêtres de la cure, de l'évêché et du Séminaire, étaient présents : le Rév. M.-H. Tremblay, curé de St-Mathieu, le Rév. M. A. Lavoie, curé de St-Paul de la Croix, le Rév. M. E. Roy, vicaire de St-Anaclet. Le lendemain dimanche de la Trinité, Sa Grandeur a ordonné diacre M. Raoul Asselin, et le nouveau prêtre M. Louis Côté a chanté la messe à la cathédrale. Le sermon de circonstance a été fait par le Rév. M. M. Belzile, préfet des études au Séminaire.

— Le 1er juin, fête de N.-D. de Grâce, Sa Grandeur Mgr Blais s'est rendu chez les Révdes Sœurs du St. Rosaire, accompagné de son secrétaire le Rév. M. F.-X. Ross, pour bénir un tableau de N.-D. du St. Rosaire, qu'il a fait faire pour elles à Rome, lors de son dernier voyage. Cette toile, œuvre d'un peintre romain, M. Crémolini, représente la Reine du Très-Saint Rosaire tenant d'une main l'Enfant Jésus, et de l'autre, un rosaire, quelle présente à ses enfants du St. Rosaire agenouillés à ses pieds, dans l'attitude de la prière suppliante et confiante: Le divin Enfant bénit les religieuses qui, figurant au bas du tableau, représentant la congrégation placée sous les auspices de son auguste mère.